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riesg0 quB [ontribuyen a la comisiún de ilfcitos penales, n0s0tr0s busramos la etiología del delito pe

especificos del proqrama de preyenc¡ón estát¡cr del.dlli$a través de la misión que persigue el Min

de los intereses públicos tutelados por la [ey. la prevención y persecüc¡ón del delito d

ts

¡- €
=

[o la ciud¡d de Piu¡a. siendo las l0 horas con l0 miflutos. del 24 de octubre del 2 9, en merito a la usnvocatoria efectuada pnr el

Alcalde Y Presidente del [00lSi[ Abg. Juan JosÉ [)íaz 0ios. se reunieron los integrantes del IomitÉ 0istr¡tal de Seguridad Iiudadana

en los amhientes del salón de actos "Almirante li{iguel Erau" de la Municipalidad Provincial de Piura. sito en el Jirún Ayacucho llo. 377

Piu¡¡. e¡ Sesiún Irdinaria del [00lSi[. eshndo presentes las siguientes autoridades:

Acto sequido el Secretario TÉcniro del [001S[[, ily. P],lP E Jaime Alva 0extre hizo de cnnocimiento que el Sr. Alcalde se encuentra de

viaje en la ciudad de Lima por mrtivo de comisión de servirios. dejando encarqado el despacho de alcaldía a la segunda regidora lngrid

M.lviesse león co¡ Resoluciún de AlcaldÍa, quien presidirá la sesión por corresponder en concordancia EEn la normat¡va vigente.

A continuación. la PRESl0tl{TÁ (e) indica que habiends sido remitida a sus csrress el¿ctrúnicos con anterioridad ¿l Acta de la Sesión

ante¡i0r. así c0m0 el Acta de la "lll [onsulta Pública de Seguridad Iiudadana"; habiÉndose d¡shibr¡ido también en f¡rma [ísica a cada

tno de los miembros dichas actas, por lo que pregunta a los miemb¡os si están de acuerdo con su contenido o si tienen alquna

obse¡vación, no habiendo ninguna observación a d¡chas Actas. la P[l[SI0E'{IA somete a votacién la aprobación de las mismas siendo

aprobadas por lJl{Al,ll}ill0A0.

Posteriormente. la PRtSll)tlllA (e) lngrid l,l. l{iesse [eún. indicú que la sesión ha sido convocada con el siquiente punto de Agenda:

"PRESEilTAHÚil DE U pn0pUtSTA 0E EJECUCTÚ}| fltt PRIIERAMA I}E PREYtil[Úil I§IRATÉC|CA ofl. 0EL[o Hl tt l}lsnm
0E [ASTll.l.A" a cargo del Maq. Armando 0rtiz lapata. fiscal P¡ovincial de Preve¡ción del 0elito en Piura. invitándolo para que

presente su exposición. el mismo que dio iniEio á su present¡ciín con el saludo correspondiente, indicando que procederá a detallar

cual es el trabajo que viene realizando el Ministerio Púhlico en materia de Seguridad [iudadana como Política lnstitucional en

Seguridad Iiudadana desde la Prevención del 0elito.

Posteri0rmEnte enfatizó que el trabajo que realizan desde la prevenciún del delilo está enmarcada dentro d¿ 2 Polfti¡as Públicas: ta

P0líhca PúbliEa dEl Estado y la Politica Pública lnstitucional. dentro de la P¡lftica d¿l Estado eltrahajo que realiza el li{inisterio Público

Ese al¡nea con el Acue¡do l{acional - 7ma Política: [rradicaciún de la Violencia y fortalecimiento de sí mismo y de Seguridad [iudadana.

Eutro instrumento vincula¡te y de Earácter nacional que es el Flan Bicentenario al 2021. el eje estratÉgico 2: oportunfuad y acceso a los

fservicios. y objetivo eskatÉqico E: Seguridad [iudadana otra herramienta de trabajo. E Plan de Seguridad Ciudadana 2019-2023 en su

Ébjetivo estraté!ic0 4. que es promover espacios públicos libres de hurto y robo. y sobre la base dE este Ibjetivo 4, está enmarcada la

ftropuesta que vamos a hacer n0s0tr0s, además teflemos el Programa l{acional de Sentros Juveniles PR0NACIJ que anteriormente
oestaba 

enmarcado en el Proqrama liacisnal del Adulescente en [onflicto con la ley Penal. esta nueva norma combina las 2

modalidades en las que se van a ejecutar las med¡das s0Eioeducatiyas, medio cerrado a través de lss centros juven¡les de diagflóst¡co

y rehabilitación y el medio abierto. que es el servicio de 0r¡Bntación al adolescente. El Ministerio Público tambiÉn t¡enE p0líticás

públicas institucionales propias, elplan estratÉgic0 institucional. n0s0tros Enfrentam¡s eldelito desde la identificaciún de
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[on el saludo corresp0ndiente h PRtSl0tl,llA ([) lngrid l'l. Wiesse [eón. dio inicio a la sesiún 0rdinaria del C00lS[[, ordenand¡ al

Secretario Técnico la verificaciún del quúrum mspeEtiy0, una vez verificado y contando con Bl quórum ¡eglam¿ntario se procedió a

dar inicis a la sesión; contand0 tambiÉfl c[n la p¡rticipación de lss miembros del IomitÉ Provincial quienes nos ac0mpañan En Esta

sesiún.

la sociedad al menor y a la
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familia de acuerdo a nuestra ley [rgánica y finalmente un resultado final que se persique a nivel del Programa de Prevenciún

[stratÉgica del 0elito que es reducir el número de adolescentes en riesqo. infractor o en conflicto con la Ley Penal en zonas

focalizadas, es el atractiyo que nos0tr0s ej8cutamos, el objetivo especifico nacional que nosotros buscam0s y que estam0s ¿j¿cutand0

es la Seguridad Iiudadana que mejorará significativamente El rESUltad0 [inal de nuestro programa, reducir el número de ad¡lescentes

en riesgo infractor y en conflicto con la ley penalprocedente de zona lscalizada, ¡uestros resultados intermedios desde la prevenciúo

p¡imaria a trayÉs de la ¡ornada de acercamiento a la población. [s que la p0blación pa iEipa activamente en la prevenciún del delito a

travÉs de nuestro programa y nosotros establecemos víncul¡s con la ciudadanía, las actividades que realizamos desde la prevención

primaria es idEntificac¡ón de las zonas focalizadas actualmente venimos ejEDUtand0 En El 0istrit0 de VEintisÉ¡s de 0clubre, en la z0na

de Nueva Esperanra sector E, 7 y 8; y para el año 2020.2021 ya hemos tenidr acercamiento con el Sr. Alcalde de Iastilla en la zona de

fácala. en la cual contamos con la directiva por parte de la presidencia que nos ha ratilicado la ident¡ficación d¿ las zonas donde

ejecutam0s y dónde vamos a ejecuta¡ nuestro proqrama, la difusión del Proqrama es una platalorma que me permite socializar y

difundir que es lo que hacemos. la capac¡taciór del personal administrativn de la fiscalÍa que trabaia es permanente incluso

aEtuElmente n0s yienE acompañando la recientemente creada Segunda FiscalÍa de Prevención del [)elito a cargo de la Abog. larmen

Zapata Benites y tambiÉn el equip0 interdisciplinario que el li{inisterio Públlco nos ha otrrgado a Piura como una de las instancias

piloto de este trabajo: desde la prevenciún secundaria nosotros tenemos los resultados intermedios que buscamos es que los

adolescentes de las ll.[[ focalizadas identificadas desarrollen factores de proterciún lrente a la conductas ¡nfractolas es un trabajo

intramuros teniend0 en c0nsideración que es a comunidades educativas que n0sotros ident¡f¡cam0s presentan también conductas

antisociales y más de los casos conductas en conflicto con la ley penal. las actividades qus reali2amos primero es identificar las aulas.

sensibil¡zac¡ón a los alumnos, identificaciún de l¡s temas pala aplicar artividades formativas. actividades preventivas y los talleres de

fortalecimiento de capacidades esto enmarcado dentrs de la prevención secundaÍia, per0 tamhiÉn trabajamos extramurus con los

adolescentes que están en la zona periférica de los establecimientos educatiyos y que pe¡ten¿cEn a la ¡ona focalizada esos son

$olescentes que presentan factrres de riesgo altos, buscamos nosotros E0m0 rEsultad!s intErmedios que mejoren sus relaciones y

fr conductas sociales las actividades tambiÉn se realizan en el barro, idEntificar a l0s adolescentes y en este caso para Iastilla

ffiesitamos que las 0rganizaciones [iviles, Vaso de [ech¿, sus Gerencias nos proponqan los adolescentes que están en la zona y

ffiotros podamos hacer un abordaje con ellos. necesitamos elaborar un plan de intervención. para el caso de V¿intiséis de [ctubre

fflo tenemos elaborado; Ia elabo¡ación, ejecuciún y el seguimient0, donde cada uno de los adolescentes que n0s0tr0s intervEn¡mus

t§e una carpeta fiscal, cada unu tien¿ una secuencia, son 2 añss de intervención c¡n cada uno de ellos, sensibilizar y motivar a las

familias en el entendido que el trabajo que se realiza desde la prevención de delitos en materia de Seguridad [¡ud¡dana no es un

trabajo del Ministerio Público. es un trabajo con las familias, la inseguridad ciudadana nace en las familias por lo que realizamos

actividades grupales familiares: en la prEvenc¡ún terEiaria, n0s0tr0s n0 interveaimos nEcesariamB[te, allÍson los adolescentes que

iruzaron la línea, ssn las adolescentes que cometieron el acto inlractorio y que por remisión fiscal se alinean a otra línea de trahajo

es la Justicia Juvenil Restaurativa; soo adolescentes que infringieron la llorma Penaly que se busca que no reglstren sus conductas

infractoras, realizan jornadas de acercamiento a la poblaciún pues es la primera lÍnea de trabajo. en la linea que aborda las zonas

focalizadas; fiscales [scolares es ot¡a línea de trabajo que realizamos n0sotr0s. una línea de acuión dirigida al trabajo intramuros.

¡Beer. Aledanos lfurt Beer ampliación, no necesariamEnte las c0nductas rlíEitas que se c0mEtBn en su jurisdicción sofl s¡
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jornadas porque la información que nosotros tenem¡s d¿ la ¡ona identificada n0 es súfic¡ente, ya lo vamos a ver
- muestre el mapa geo referenciado. por ejemplo en Veintiséis de Ictubre la poblaclún de esta L[. JosÉ 0laya Ealandra

en la Pl{P o las acoge Serenazg0. l,l¡nisterio Públ¡co. son el qran bolso de denuncias o hechos que no son acogidos por el

Lln portunidad que n0s0t[0s lecogEmos para poder ver si cabe la expresiún a boca de urna racoger una info

que partic¡pan En esta actividad y nos va a permitir ejecutar la siguiente línea de trabajo, es parte de las acti
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padrEs dE famil¡a de l0s jóvenes lfd¿¡es o de los

eron la ley penal. [a puerta de entrada es eldiag
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ejeEutar esta jornada, esta información

an cuáles s0n l0s ilÍDitos, p0rque se eje[ut

scales

úst¡co.

que se enmarca dentro del punto lE de las fam

actividad. donde buscamos estE espac¡o n0

ara ofrecer serricios por parte de nuestros

dadanía que llega a sste evento es üna
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se fea por eso que decía la defere¡cia a nuEstro amiqo del [jÉrcito Peruano porque son uno de nuestros grandes al

Eo(,
yez pad¡Eipan con nosotrss haciends oferta de su servicio Eeca 18. el Servicio llilitar. Ios niños son acog¡do

encuEstados necesitamos una visión de Seguridad [iudad desde oha perspectiya quE representa la Segu

e tambié

na para este

de hacer un

n s0n

tipo dE sEcl0res y se ofiecen algunos al¡activos por parte de alg !nas instituc úblicas o privad

entretEn¡miento y generar empalía con la ciudadanÍa porque a partir de ahÍse bajo inister de 2 años. ya le

hemos eje cutado en el caso de Tácala, en la l.[. JosÉ ariátegui est!vD e, I ces intisÉis de Ictubre lo
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hemos realizado en la l.[. JosÉ 0laya Balandra desde el año 2018 y 2019. L¡s [iscales [scolares es la segunda línea de trabajo que

[0s0tr0s ejecutam0s le aplicamus a los júvenes la encuEsta de valoración de riesgo l6 es una herramienla de trabajo elaborada por el

m¡smo llin¡sterio Público en el EUal identificamos a los adolescentes que presentan riesgo medio e¡ relación a las uonductas

antisociales, buscamos que los adolescentes generen factores de proteccién, ninquna son las clásicas charlas que se dan por quÉ

entendemos nosotros que necesitamos ¡nteractuar con eladolesce¡te nos0t¡0s necesitamos dEsarrollar capacidades de cada uno de

ellos. Asimismo vienen realizando trabajos en las ll.E[ Magdalena Seminario de Lli¡od. Micaela Eastidas y San Juan Sautista. 3

ubicadas en Ventaseis de 0ctubre y I ubicada ¿n Ia zona d¿ Piura. la pregunta. porque Prevenciún del 0el¡to t¡ene una sustentación

criminológico. cuando una persona le asaltan en un determinado sect¡r de la ciudad. por ejemplo un mercado la persona es despojada

de sus bienes la Policfa detiene a los a los delincuentes la gran pregunta es dónde te asaliaron en el mercado de dinde provienes de

Veintiséis de 0ctuhre. [astilla. H Indio. tenemos que haEEr la distinriún de dos esferas de movimiento de la criminalidad los mercados,

los bares. los hancos atraen el delito nosotros y dominamos el ambiente criminal ahí se d¿sarrollan las conductas pero donde se

producen las conductas en el barrio nosot¡os d¿nominamos el domicilio crimjnal nssotros Encontramos ¿st¡gmatización social

pobreza faka de control social, l¡s adolesc¿ntes van formándose en Esa zonas y van hacia los puntos que es atract¡yo pam la

criminalidad en ¿l cass de estos adolescentes ellos se ven afectados y nosotros necesltam0s fo¡talecer sus lactores de protección

para el caso de Castilla ya tenemos las ll.[[. Jos¿ Carlos Mariátegui y Divino Niñ0. r:bicadas e¡ la misma zona de [astilla.

lluevamente nuestro apoyo, respEto y nuestro aqradecimiento a la Pl{P. sobre todn al Superior farías qus siempt.e Está presEnte con

n0s0tr0s emhlemáticn p¡ra trabajar con el tema de droqas con los adolesce¡tes. aliados el lrlinisterio de la llujer y eltrabajo que nos

vemos la forma Efl que n0s0tr0s disponemos que el adolescente pueda interactuar n0 queremos sustituir a un profesor nosotros

queremos ser elementos que permitan en ellos generar confianza y empatÍa pEra p0der ac0qEr algún tip0 de denuncia. los jóvenes

ljSres. adolescentes que ¡nt¿g¡an estos grupos s¡n de l/eintisé¡s de 0ctubre de los AA.lllI l,lueva [speran, sector E. 7 y 8, Vfa Perrl

§radá. (urt Beer. aledaños l(u¡t Beer. Rosa de Euadalupe que pertE¡Ecen a auestro pr0grama a nuestra lfnea de acción. eltrabajo

St la PllP, buscando espacio de recreaciún para las adolescentes ssn adolesc¿ntes que n0 t¡enen espacio de recreación en su

mas zonas pBr0 qracias al trabajo que venimos realizando de manera conjunta, se están generando sus espacios y ya lo veremos
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e son júvenes que ya han internalizado nu¿stros contenidos. En a misma zona el mapeo el trahajo diario en la casa la realidad

delante y lo que se enmaÍca la prevsnciún situacional del delito. ellos participa de manera acliva en la jornada de acercamiento

[amilia, las señoritas que Están aquÍintegrand0 s0n Psicúlogas pertenecientes al equipo Interdisciplinario del llinisterio Público

y son las que hacen el trabajo. El agradecimiento al personal de Serenazgo de VeintisÉis de 0ctubre que les da las qarantías para

poder hacer en su caso un agradecimiento al }.lY. PNP Eavidia de la [0ír]saría de San llertín muy presto y solicito a apoyarnos cuando

tenemos que hacer el trabajo en su ju sd¡cción por que la aplicación es hacia su jurisdicción. los adolescentes exp¡esan sus

hahilidades sus contenidos para ellos son temas muy especiales en el qraficar en c:" a ¡ona la delimitaciún de sus es de

actuaciln trabajos en la misma zona. en sus mismos parques y estE es un trabajo que hemos hecho tambiÉn con algu

l,lunicipalidad y algunas instituuiones al¡adas c0n adolescentes que son de la jurisdicciór el pintad0 el trahajo Bn casas

¡= sus casas, nosotros le llamamos tiempo de ocios estructurados los ad0lEscenies tienE¡ tiempos y l0 que busca el l,,l

Estructulal Estos tiEmp0s con contenidos y evitar que Esos liemp0s se han desgas:ado en actividades que linden

antisociales o con las conductas infractoras, y este es parte dEltiEmpr de ocio est¡uct-r¡dos, elfrontis de la l[. JosÉ

hasta El momento incluso se mantiene el pintado y permanEntE trabajo de talleres que se hace con ello para

capacidades para trabajar.

Acto seguida la PRISI0EllTA. pide una interferencia para que el Secretario IÉcnico de Ics nomhres de los integrantes de

de Seguridad [iudadana, que se inrorpora0 a la mesa: Abg. JosÉ Aquilar Silva -Abalde 0istrital de [astilla. [ic, I}a

Marchena Alcalde 0istrital de l,/eintisÉis de 0ctubre, representantes dE [jÉrcrto Peruan:: y representante de la [ámara de I
Posteriormente. el fiscal c¡ntinuó con su expos¡ción, indicand0 qur cada una de las arlv]dades que realizan está enmarca

de la identificación de los factores de riesgo de los adolescent¿s. el tema de Ta impulsiv dad. eltema de la tolerancia a la viole

o- ¡ ejemplo. son factores que nosotros desarrollamos en cada uno de los talleres nosot¡os ao desarrollamos talleres de emprendi
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porqu¿ n0 flos corrEsponde. nosotros no queremos que ellos sean artesanos. no quenenos electricistas. lo que nosotros queremos gs

ell¡s desarrollen habilidades con el fin de poder doblegar srs faclores de riesgr individuales o interpares. el trabajo de los

ntEs sea dEntro del coleqio con fiscales [scolares o fuera de el]os con jóv,:nes líderes no lendrfa mayor soporte si

bajamos con los padres de familia. sino es que los padres internalizan tarnbiÉn su c0rpr0mis0 y p0r eso ¿l lilinisterio Público tieEoa esta línea de trabajo padres con hijos de éxito porque busca que ios padres sean los fai::ores de protección natural y efectivamente

desar¡olle en la crian¡a de sus hijos los trabajos que se hace con ellos se hace en su casa en su zona hajo su pr idades con

fin de que ellos desarroll¿n esas capacidades que están aletargadas. que se generr¡ fiquras íconos, en re I respeto por

integran a losejemplo, los límites que tienen que marcar sobre los hijos que permite generar contro sobre ellos, son actirid

hijos y a los padres. talleres con aclividades que permitan que ellos puedan ge tía. hay p adres n ni cuál es la

comida preferida de los hij0s 0 hay hijos n nicuál es el color favmite sy s p\qu alles en mal¡dad
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amigable que n0 presta sus ¡nstalaci0nes para reEreac¡ón ron ellas. establecer e1 vínculo que tiene el i{inisterio
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son muy importantes en eldesarrollo conductualde los adolescentes,los talleres que hace elpersonalperteneciente alequipu del MP

se hace in situ y la parte Espiritua¡ es muy imp¡rtante, no comulgamos con un solo credo, pero sí establecemos que la parte espiritual

sea un sran sopo e para sacar adelante a la familia. Po¡ otro lad¡. una mirada geo relerenciada de cómo venimos trahajando en lo

que corresponde, donde el primer punto de aplicación que hemos venido trabajando desde el año 2 Z que yo vine a Piura, primero por

las instituc¡0nes que están presenl¿s. para poder hacer un abordaje y lo mismo le voy a pedir a usted Sr. Alcalde de Castilla. ya que

para poder lleqar oosotros identificamos primero dónde está la I{un,cipal¡dad Veintisé,s de úctubre, donde está ubicada la IPNP San

llartin. [[.§S. Santa Rosa y l{ueva [speranza, porque necesitamos primero saber. quÉ pntencial tiene el [stado para abordar el

espacio que queremos intElvenir, hemos venido trabajando desde el año 2012 en Santa Julia. Túpac Amaru, esta es la zona de

inlluencia si n0s damos cuEnta quE Es una z0na que n0 está catastrada y la jnstltución edu[ativa está ubicada aquf y aquí tenemos

todo un inmenso espacio. l(urt Be¿r, aledaños l(u¡t Beer, \Iilla Perú [anadá. donde venimos trabajando y todo ese espacio se ha venido

mapeando por el personal de la fiscalía de Prev¿nción d¿l 0elito, si n0s0tr0s supErp0nemos los delitos según el mapa del d¿lito, se

puede observar que en esta 20na n0 hay ninguna lectura de delitos, est¡ no es debido a que no se cometen delitos por alll qui¡á se

deba a que no hemos ido como estado al espacio donde ve¡daderamenie nos necesit¡, porque estas gráficas se recogieron de la

información del m¡smo C0R[S[C y cada uno presionamos cada uno son los ilíritos que se establecen en la zona y si vemos la

instituciin edrcativa y la acción educativa aparentemente n0 enrontram0s riesgos, pero si lo hay y precisamente el gran bolso de la

población que migra a esta institucién educatiya proviene de esas zon¡s. Enlo¡ces ese ha sido el propósito de n0s0tr0s, sabEr

establecer cuál es el abordaje que tiene que hacerse, nosotros apuntam0s quE para Iastilla con la experiencia que hemos venido

recogiendo de Veintiséis de Ictubre. trabajemos la prevención con evidencia y ya desde Este tercEr ¡ñ0 y un aEElcami¿nto una parte

sxperimental que vengn trabajando también [0n la municipalidad de VeintisÉis de Ictubre en el cual el Ing. R0drfquez v¡ene

p$tánd0n0s el apoyo necesario. nuestros beneficiarios que podemos identifiEar de donde provienen, no provienen de las zonas

d$e encontramos los ilícitos, sino de la u ona donde no se encuentran rs padres de familia de ellos. si ¡osotros solamente vamos a

e$r esperando un tmbajo rut¡nar¡0 flo van a ganar, y0 cleo que nosotr0s síp0dem0s tenEr un paso adelante, nosotros podemos

$blecer un estatus que nos permite decir un antes. un durante y un después, que no sirve. que funciona y que no funciona. [mperÉ

cg=2 y ahora tengo 3 componentes de trabajo p0r los aliados y para poder c0mpromelernos en su trabajo las autoridades educativas

e31ásica. la autoridad municipal es básica la PllP. es sumamentE básiüa y visitam0s cada una de las instituci0nes educat¡vas para

comprometer a los docentes, un gran apoyo del Gral. PllP Iervantes en su momento de manera muy proactiva nos pe[m¡t¡ó trabajar y

justamente este capltul0 l0 term¡namos. gracias al apoyo de ellos, 1a municipalidad de VeintisÉis de 0ctubre. las ¡nstitucionEs

educativas, cada uno de los docentes, todos suman. todos valen, todos somos parte de estas alternativas que nosotrus buscamos y la

identi{icación que hacemos, con cada una de la poblaciún. es allá e¡ su zona, busca¡do el ugar, el modo viviente de las circunstanc¡as

en las que ellos mismos trabajan, adolescentes que podemos acogerlos y trabajar, trabajo de campo en la zona casa por casa.lamilia

por fam¡l¡a. t0d0s suman, lss ¡dolescentes pertenecientes a [is¡ales fscolares. [sta p¡0puesta que hacemos n0s0tr0s es poque

huscamos que estas alianzas con usledes ¿fectivamente se consoliden la gran propuesta para Iastilla. Sr. Alcalde de Castilla esto que

hemos ¡ealizado con apoyo de la ilunicipalidad de VeintisÉis de 0ctubre. ya que nos0tros no podemos hablar en u¡ aula
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drogas. si en la esquina hay un bar. no puedo hablarle a ellos de trata de personas y hay un prostibar. el li{inist¿rio Prlbli enti

f/ut nosotros tenemos que erradicar eso factores de riesqos, tenemos que tener un lenguaje que no solamente sea 0. srn0 quE

$ea de manera efectiva y Este es un tmbajo qu¿ tamb¡Én Es una nueva propuEsta En este te¡'cEr año en VeintisÉis de 0 ubre que lo

r¡

¡-

voy a revisar de manera personal con mi equipo fiscal, pero tambiÉn va para Castilla, que 1o revisamos con personal y elequipo

intErdisciplinari0. [sto se enmarca dentro de la Frev¿nción Situacional de] 0elito, identl{icar los espacios públicos,las z s donde se o_t,

i
I

f alberga la delincuencia, la falta de iluminac¡ón. I0SA tiene mucho que trabajar allí, los espacios donde se encuentra

enquistada. saber quÉ es la Seguridad liudadana para esa qente 0 quÉ es la inseguridad ciudadana para esa gente.

delincuencia

un trahajo
E
o

a

!2

(¿ ,conslanle que yenimos realirando con la municipalidad quien se encarga de la limpieza de los espacios públicos. a í donde hay

¡. matorrales. oscuridad. hay abandono. allí se germina la delincue¡cia basada En la teoría de las ventanas rotas y la PllP estra gran

.* ,f¡rtaleza con sus show ¡rtísticos y la entrega simbólica a la ciudadanía de estos espacios recuperados y que nosotros em0s quE
E

o

uarlo. asÍ necesitamos que se trabaje en Castilla Sr. Alcalde, ya que el Sr. Alcalde de Veintiséis de [ctubre ha

0s a disposiciúfl de n0sotros que es lo queremos y necesito saber cr:áLes son sus espacios públicos que neresitamos

itam0s medir nuEstro trabajo en tema de Seguridad [iudadana. de t0da la zona que se ha aplicado como referencia

c upErar"

[. JosÉa

erú [

Balandra. se ha trabajado 2 kilómetros a la redonda. se acopiado toda informaciún y todo factor de riesgo para elterc

el dren. vamus a trabajar con alrededo¡ de 1833 familias ya están mapeadas. la propuesta es ahora con $l0SA. ya

ño el

2

o
c)

la propuesta que venimos haciendo con el Ing. Wilfredo en esta u ona que está delimitada, escoge los sectores E, 7 y I

$ue necesitamos que nos proporcionen la inlormaciún de la luminaria de la zona y que se activen de acrerdo a la ley de Eoncesiones

$léct¡¡cas. vam0s a t¿ne¡ una reunión co¡ los representante de ft{[SA posteriormente ya que necesitamos del y compr0mr

de todas las instituc¡ones para poder establecer

una de las primeras actividades que tenemos que

cambiar las farolas y hay un c0mp¡omiso p0[ pa

pública sean electivamente limpiadas. hagamos

un plan de mediano o largo alienlo, necesitamos que la pobl 8n nos

hacer es actividades de corto plazo y ua de ellas por ejemp inar las

rte de la municipalidad de qua las zona E Están identifiEa o de recreaci

mente el trabalo. pero la ¡d-e lresu acios públicos dea
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recreación, can[has deportivas hay parques todo eso es un trabajo que se ha encomendado para trabajar con la municipalidad de

VeintisÉis de 0ctubre. ya que se tie[¿ el compnomiso de la Gere¡cia !es¡rrollo Social, vamos a identificar cuáles s¡n las

organizaciones civiles. Vaso de leche. fluh de ltladres. Juntas Vecinales [omunales. qur nos permita que ellos asumen compromisus

en tema de seguridad ciudadana. vamos a establecer un estatus quo de rep0 e de incidenc¡as y vamos a plantearnos un ejercicio de

un añ0, si est0 m¿jora se estabili¡a o aumenta y solamente de esa manera podemos establecer si electivamente estam0s En la ruta

correcta o no. Dios mediante sEría elterrEr añ0 para cuando trabajemos con la municipalidad de Iastilla también, Ia prspuesta por

pa e del lilinisterio Público está dada. n¡sotros hemos venido trabajando con los aliados que les hemos m¿ncionado. creo que en la

sesión pasada surgió esta propuesta para tmbajar, yo creo que sí lo podemos loqrar. cimentando el traba¡o de preyenciún del delito.

SEguridad [iud¡da¡a no es nada sin la previsión del delito. pero tenemos que entender que el habajo tiene que ser un trabajo

asociado. un trabajo de buena Ie, un trabajo que efectivamente, responda a las expertativas que la ciudadanÍa espera de nosotros; si

ustedes tienen alguna inquietud, observaciún, sugerencia estoy llano para absorberlas en todo caso doy por concluida mi intervenciún.

ta PRtSl0El{TA. indica si hay algunos aportes que hacer referente a h expuestr, por lo que el rcpres¿ntante del ilinisterio Público.

adirio¡ó a lo expuesto que hay un compromiso desde inicio del año con el Sr. Alcalde Juan JosÉ 0fa¡ [)ios. el l.{inisterio Público

entiende que elcompromiso de trabajo en materia de Seguridad Ciudadana es un compromiso de altura y lo único que le pedirfa a la

Sra. Alcaldesa efl esta mesa es que efectivamente nosotros podamos cumplir metas físicas en lo que corresponde a mejorar

s¡gn¡f¡cat¡vamente temas de Seguridad [iudadana. eso ya lo trabajaremos de manera muy especial. pero en su moments ¿l S¡. Alcalde

J¡ran JosÉ 0Íaz 0ios di¡o que iba a proporcionarnos todo el apoyo; y0 qu¡siera que eso efect¡vamente se mate¡ialice, se

ñtrumentalice por partes. neces¡tamos prime[o recoger la ¡nformación a mayor detalle porque es la única forma en la que vamos a

dir nuestro trabajo, conocemos la capacidad de la municipalidad p¡ovincial psm rec0ger alqún tip0 de inlormación mejorándola

luso aquella que nosotros hemos hecho de nuestrus plopi0s recursos. y0 creo que la misma municipalidad puede proporcionarnos

pnformaciún. contrastarla con la con la que tenqa la |.lunicipalidad 0istrilal y establecer primer0 el diaqnústico dE la s¡tuac¡ún, en

§e caso Sefior [oronel Pl{P la amistad nos une y es recíproca. pido su intervenciú¡r con el comisario de lácala para ver si nos

proporciona la inlormacién real, para poder acoqer el acompañamiEnto a nueslro trabajo, por lo que le pediría no solamente con los

señores fiscales. sins básiramEntE con el p¿rsonal civ¡l perteneciente al equipo del llinisterio Publico y por su parte Sr. Alcalde de

Castilla tamhién el personal de Serenazgo que haqa el acompañamiento, necesitamos delimitar la zona y lueqo de recojo de

¡nlormación n0s0tr0s podamos evaluar las acciones a seguir, en lo mism0 necesito en lemas de salud, ya que la droqa es uno de los

factures romunitarios. Iactores hereditarios latente a lo largo y ancho de nuestla REqión. así quB necesitamos mapear, establecer la

salida. yo creo que básicamente Está en que Eada uno de nosotros ponga el apo E necesario y éste n0 se trata de que sE maneje una

informaciún. la interoperabilidad y manejo de información sensible va sEr importantísim0 y n0s va a pe[m¡t¡l que secuen[¡alm¿nt¿

hagamos una exposición y veamos cuáles son los factores que vamos a ir acoplando a los lactores que vamos a ir quebrando y

momenlo nos puedan evaluar. reo que es el momento de trabajar en lo que corresponde a la Seguridad [iudadana, nunEa es tar

[a PR[Sl0ftlIA manilestó que en la misma lÍnea de ¡uestro alcalde Jua¡ JosÉ 0íaz. tiene t0d0 el apoyo. el tema es concr

parece. cediendo luego el uso de Ia palabra alAlcalde de Castilla JosÉ Aguilar para que nos comentÉ algo al respecto. 8u

t¡dos los miembros de [0PR0S[[, primero para felicitar al 0r.0diz, yo cre0 que Está h¡ciBnd0 un trabajo básicamEnte e

de acción que tenemos que apostar digamos en mayor articulaciún y coordinaciún de linea preventiva porque a veces la pe

la ciudadanía es de que Seguridad Ciudadana só10 es represión. de que si bien es cierta que son herramientas importa

eo
=u

I

que hay que hacer un trabaj0 con hermmientas necesarias como videocámaras. mayor personal policial per0 hay que tra

tema prevent¡vo como lu viene haciendo la [iscalÍa a tmvés de su proqrama y en ese sentido ya he conversado

'oportunidades con el 0octor desde la municipalidad va conta¡ con todo el ap0y0, sé que liEflefl ahora un trabajo con la mu

YeintisÉis de 0ctubre como él ya lo ha expuesto. ya el prórimo añ! yan a implemEntar este proyecto en Iastilla y nosotros

ahí tambiÉn tratafldo en lo posible trabajar alqunas líneas EstratÉgicas básic¡s. c¡mo por ejemplo el tema de inclusiú

i emprendimiento. apostando por el tema cultural. educativo para poder involucrar a l0s jóvenes en algunas tareas Iuera del

q'directo por parte de la Municipalidad Provincial de Piura porque por ejemplo hay espacios públicos como ya lo expuso el 0r. que no se z
o

!escolar. por otro lado en la recr:peración de los espacios pútlicos. yo cre0 quE la artiEUlac¡in neces¡ta dE lepente un m0nit0¡e0

enta con la iluminación y habría que coordinar con El{0SA. [astilla t]ene mapeado los espaci0s pero lamentablamente algunos de

.Fr.hñ,d.r$dldcd,a

B Encontrarun sin el sislema lumfnico adecuado. ll0s0t[0s rEcién p0r un tema presupuestal hemos tenido una reunién con jefe

de proyectos de ftl0SA para conside¡ar a Castilla en la recuperación de algunos espacios en el sistema lumíni¡0 y toda la ¡flformaci

nr, poder ir haciendo la generación
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§ {ue usted necasite I)r. no hay ningrin problema que a través de la Gerencia de 0esar¡ollo 11uma

I condiciones preyias y que el proyecto hacia un futur0 puede implEmentarse de La mejor manera.

PRtSl[)tt{IA. Da el uso de la palabra a la iled. [anny [hoque Flores, representante de la 0|[l[SA, muy buen

siempre el Ímpetu sobre todo del Mag. Armando 0

trabajado de la man¡ de cuando hemos iniciadu la

rtiz Zapata Iiscal Provinc]al de Prevención del 0elito de P

IllSA siempre está com lid o en pacita

o saludar

siempre hemos

poc0s escas0s
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crpos que qu¿dan para toda la Regiún hemos dado 2 o 3 cupos de personal para que están al dfa efl la capac¡tac¡ón de drogas con l0

último ¡ nivel int¿¡'nac¡onal. aparte de eso anunciar lo que les comentÉ hare un0s meses que teníamus unos [e¡tros de Salud lrental

[omunitario en algunos centros de la ciudad y ahora tenemos hace dos semanas funcionando len Tambogrande y agradecer la

gestiún del Alcalde de lambogrande que nos ha ayudado en toda la implementaciún ya llegú el presupuasto hace dos semanas es un

equipo completo de profesionales que cuenlan c0n psiquiatras, psicúlogos, enfermeras para trabajar muchos temas, entre este Está

la participación y movilización comunit¡ria lo mismo que ha pasado en Tambogrande se lo propuse a todos gero solamente el alcalde

de lambogrande fue el único que ace¡tú y lllllSA ya mando el presupuBSto. tambiÉn ha llegado para este año a Piura, pero ha sido

qestiin del propio lllilSA que se ha dividido en elAll. Victo¡ [la¡l. que va servir de influ¿ncia pa¡a toda esa zona donde ya tenemos

psiquiaha. psicólogo. Iabor social. enfermeras. vuelvo hacer el ll¡mado a los alcaldes especialmente al de [astilla, lo que nos faltarfa

ahorila t¿ner es un comun¡tar¡o con'ecto para qestionar. elAlcalde lamboqrande puede darle todas las luces porque ha sido un apoyo

incondicional con el coordinador de la subreqión Eermán Silupú y es bueno p0rque En Iast¡lla tenemos alto índice de problemas de

tralamienlo y consumo de drogas y violencia y hasta ahora no tenemos ahí un c0munitari0. n0s estamos quedando Solamente porque

no hay el local [ntonres eso y0 sÉ que n0 ra a ser de un momento para 0tr0. al anlerior Alcalde también se lo presente y ojalá que se

concrete porque así c0m0 Ilegó este prssupuesto solamente lalta Castilla, ya que está entre comillas descuidado por el hecho de que

n0 tEnEmos un amb¡entE y el Acalde de Tambogrande le puede dar más luz y cúmo nos ha apoyado, después le sed0 la palabra porquE

es un lugro importantÍsimo del Alcalde de Tamboqrande que ha sabido prevalecer lo que es salud y municipio para ver lo que es

llinisterio y población.

PRtSlDtllIA quiere aqregar algo Sr- Alfredo Rengilo llavarrete Alcalde de Tambogrande. solamente para agregal que n0s0tr0s

estamos dispu¿stos a colaborar cun t0d0s n0 hay ninqún problema en ese sentido y lógicamsnte vuelvo a rderirme que en

Ehmbogrande la administ¡ación que presido sstá siempre con los brazos abiertos porque esto va siempre en beneficio de la pohlaciún

fi una municipalidad existe p0r la población y p0r l0 tanto y0 creo que debemos eslorzamos un poco para trabajar para la población

$risma que nosolros queremos, yo creo que todos los alcaldes de tod¡ el mundo quieren un beneficio para su poblaciún eso ¿s normal

pgico y saludable pero a vecEs por problemas de presupuestos nos0tr0s tenem0s que dar prioridades p0rque c¡eemos que es

filndamental para el trabajo que se va a realizar aho¡a en Tamboqrande estamos muy contentos tambiÉn con ayuda que hemos

-recibidu de afuera, ns es solamente esfuerzo de Tambogrande sino esluerzs tambiÉn de otras instituciones c0m0 l0 que están

manifestando aquila 0ra. Por lo tanto quiero decirles que estamos siempre a disposicirin de todos.

PRtSl0tllTA.llna pmqunta dortora con el hecho que hayan intervenido en Piu.a directam?nte ustedes podría dar la opción de que se

incrementa en alguna intervención más. si Alcaldesa si se puede lo que pasa es que le comunico que para un radio de acción de un

mínimo de 200 mil habitantes. se acuerdan que en elA[l. Victor fiaúl se ha construido un nuev¡ [entro de Salud [omunitario hay un

espacio que quedo. el mismo [S. ]los ha cedido un espacio paÍa el comunitar¡o. el alcalde de fambogrande nos ha ayudado

espacios físicos para ambientar, y en Castilla n0 tenemos ese apryo por que el Ministerio nos da t0d0 el personal, equ

presupuesto pero no da infraeslructura, un apoyo por ejemplo el Alcalde de Morropón ha alquilado un local nos está apoyan

Ministerio pone toda la infraestructura, Es un l0gr0 porque t€nemos una unidad imporlante en los comunitarios de part

comunitaria y moviliración ya tenemos elrecurso y ahora tenemos un gran bl0que que tie¡e que ¡[ a la comunidad para

i casos de violencia. faltaría [astilla en toda la provincia I este rsto fl0 va a hacer ahnrita pero hay que comenzar a hacer los

i prr. qre se asiqne el presupuesto, este añ0 es d¡fícil, porque ha venido retiÉn este fin de septiembre para Tambogrande

i Vfutor Raril. pero podemos iniciar el trabajo para el próximo añ0. ya qus solament¿ laltaría [astilla nada más, ahorita

1 derivando hasta Calacaos y Sechura. porque 00 tenemos Ps¡quiatra igual se va a poder trabajar de la mano con la pob

i Dast¡lla para que n0 tenga que ir hasta Vfctor Raú|, yo le voy a dar el enlace del [o¡rdinador de Salud [ental para que

tram¡tes en sl l,l¡n¡sterio de Salud para la transferencia a Castilla. serÍa lo ideal.

PRESI0INIA sede el uso de Ia palabra a la Abog. Rosa Aguirre Timaná Articuladnra Terito¡ial de la [.]',1 Earriu Seguro,0octo

uería preguntarle si es AH- Víctor Raúl de Piura, justo en el Earrio focalirado porque estaba conversando con mi colega ay

stábamos pensando visitar alJefe de Salud ilental que creo que es un psicú1ogo para hacer una actividad preventiva con los cole

ue tenemos ahí que son d0s, entonces y0 quería pedirle de favor porque n0sotr0s n0 tEnsm0s este p¡0g¡ama de Salud li{ental pero

EiÉÍ mE Enter0 que este año con lo que usted menciona podemos tnabaiar en el tema c¡n los adolescentes y con los niños.Ienemo

d¡s¿ñad0 un Especial¡sta de convivencia escolar pe¡0 q!e s0lamente detecta los casos de riesgo per0 a vsl este pr0grama

sta oportunidad podríamos coordinar con ellos y empezar a hacer los trabajos las visitas Iasa p0r casa es0 de ayudar
¡

r trabajar c0n los niños, me gustarfa que me ponga En cuntacto D0n la pers0na y empezar la coordinación y I csn la P olicía

con la gente para poder en los colegios y sohre t0d0 que me muEstra tambiÉn el personal para incluirlo en m nica, qué ES
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PRtSl[)EllTA. felicitarlo 0r. de antemano por la exposicién que ha tenid! y si comentando algo a los miemhros de la mesa es que sibien

es cleño le ha puesto bastante entls¡asmo una erposición bastante preparada 0r. y! creo quE sin la c¡laboración directa de los

involuc¡ados en los distritos, vamos a poder concmtar, entonces l0 que se le pide es pongámonos a trabajar en equipo se necesita de

todas las entidades aquípresentes para sacar adelante y que n0 existafl básicamente 1a insequridad en algunos sectores y rescatar

estos de poco en poco yo creo que se va a ver el reflejo en la ciudadanía, en la niñez y breno vamos avanzar c0m0 provinc¡a.

PRtSl[)tt{TA cede el uso de la palabra al 0r. Armando 0rtiz Zapata. muchas qracias. s se trata de felicitar tamhién la felic¡to t¡ene

buena lectura en tema de Iiudad [iudadana. acá hay un tema quE hay que tener en cuenta el latin¡ barómetr0. establEce que más 0

menos el 43% de la población qüe está en conflicto con la ley penal son ióvenes, por Eso que a nivel internacional toda la regiún

latin0amer¡cana está preocupada en tema de Seguridad liudadana porque su juventud se está yendo hacia ese espacio elArtfculo I de

la [onstituciún P0lít¡ca, establece que la Persona Humana es el Fin Supremo del [stad¡, ArtÍcul¡ 44 establece que es deher del [stado

la Seguridad de las personas. en la exposiciún que hace la Med. Fanny Ihoque Flores de decir que en [astilla no hay un establecimiento

para la atención de adolescentes y Eonsumo tEmpraao de droqas en tema de salud fisca o mental, Sr Alc¡lde es un compromiso

¡mpeffitiv0 Bs vir¡culante, el tema de Seguridad [¡udadana ss vinEUlante. cuando nosotros hemos trabajando en Veintiséis de 0ctubre

ident¡f¡cam0s tres factores de riesgE importante. trEs factores de rlesg0 c0m!nitar 0 prrque los Iactores de riesgo individuales

lnterpares y familiares lo trabaja mi equ¡p0. pero los factor dE riesqo comunitario ins trabajo como l,{inistEri0 Públic0 y Policfa

aci

áodalidades son lns tres faclores que ¡mpe[an. en todo espacio social. la l.ied. fanny Ihoque solo está ocupándose efl lromponerte

onal ese es nuestr'o trabaio quebrar esos factores de riesqo 0roqas. l/io encia y delincuencia en cualesquiera de esas

púct¡camente Bl que nos intElesa quE es [Emún drogas. sino tenemrs un establecimiento que acoja a los adolescentes que

inmsrsos en esa problemática n0 ayanzamos Sr. Alcalde. las conduclas ¡lí[itas de los adslescentes es bajo el consumo de

s, nosotros hemos venido trabajando tanto en l0s AA.HH Santa Julia. Nueva [speranza. San Sebastián. con un equipo ercelente de

han generado empatía con mitrabajo en Equip0 para que de manera automática tan lueqo detectan al adolescente que se

s§tar
a en el consumo temprano ¡nmed¡atamente l0 atiende y ella le hace el seguimiento que involucra a la familia y hemos podido

a esos adolescentes eso es pa¡te del trabajo que venimos haciendo yn le pediría a usted tomando en cuenla ¿l

§v#amiento de está Acta usted lo someta a su loncejo l,iunicipaly lo establezca como una parte de su políticas públicas dishitales y

fi atenciún de la salud y sobre todo las bondades que está da¡do el Ministerio de salud. eso va permitir que nosotros podamos

§abajar en Esa arista. es parte de la Seguridad [iudadana Sr. Alcalde. Yo como riudadano Ie recomiendo a usted que lo pudiera

Saluar detenidamente y nos dÉ una noticia alentadora c¡mo nos ha tenid¡ el S¡. Ahatde de Tamboqrande, venimos trabajando

tamb¡én en su jur¡sdicciin a pesar que es distanta y n0s pe¡m¡t¡ría que esa qran juventud de su jurisdicc¡ún quE ya lB tEnqo mapeada

qu¿ es Tácala por eiemplo puede ser heneficiaria de ese tipo de atenciones evalúela usted es una sugerencia no se lo puedo decir de

olra manera per0 creo que sícontribuiría de manEra positiva a ESta mesa de trabajo en tema de Seguridad Iiudadana.

PRtSI[)[llTA cede el uso de la palabra al Sr. [rnl. PllP [dward E Espinoza Lúpez Jefe |l[[P0L Piura. primero felicitar al Dr

0 i¿ Zapata p0[ este proqrama que está haciendo. prevencién estratégica del delito y tenga la plena sequridad que va a co

apoyo total por parte del comisario de Tácala y tambiÉn puede recurrir a n0sotros, porque también manejamos las esta

Región, el otro punto que menciuno la acción de la policía efectivamente n0 es netamente replesiva tambiÉn hacemus labor

y con el apoyo de todas las instituciones y los alcaldes de los diversos 0istritos y Provinrias de Piura y por qué no deci

nacionaly prueba de ello es la 0ficina de Participación Iiudadana (0PS) que la tenemos no sólo a nivel regional sino a nive

tamb¡én y El 0tr0 tmbaio mancomunado que hacemos se ve reflejado en Piura er la última Bstadística que ha realizado el

podemos obsenar que los niveles de seguridad y la percepciún de seguridad se han elevado y la victimizaciin se ha r¿du

manera s¡gnif¡caliva es por ello que pido nueyamente que todls trabajemos sobr¿ es¿ Marco que es en favor de la

[¡udadana, en beneficio de todos los peruanos.

P[lESI[)[llTA. cede el uss de la palabra al Sr. fl¡rencio Garuia [unya loordin¿dor Provincial de hs JJ.W de Seguridad [i
¡ishito de Piu¡a. felicito al 0r. Armando [rtiz por su buena exposiciún es u¡ hombre que sabe trabajar lo ha demostrado

ipábamos en [odisec. asimismo aqradecer a la PNP por el apoyo en Trabajos de Seguridad [iudadana , tambián pido a 0s

ldes de VE¡ntiséis de IEtuhre, Iastilla y Piura que se practiquc e principio de autrridad en cuanto a los prostitares. sabemos que
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un sin número de bares, discotecas, practicando la prostituc ún c0n mujEr.es extr¡njeras. me llaman para que haga el llamado

Serenarqo o alquien de las autoridades de la municipalidadEs a vEcES hacen caso omiso, pido e los señores Alcaldes d¿

lprincipio de autoridad se debe practicar y sobre todo con el área dr fiscalización, que se tenqa en EuEnta s¡ esos bares tie

ailables en las vfas públicas, es común que las avenidas las rierran para poder hacer sus actividades yo

eflc¡a 0 n0 caso contra¡io que se les cierre por que intErrumpEn la tranquilidad de la vecindad, también hay las llamadas parrill

tiene que Ye

lización. la Pnlicía por más que qu¡era part¡c¡paÍ lo primero que dicen no en Iiscal¡zaciún. tiEnen ra¿ó¡ 0 rmisos o alguna

consideracián del caso. Yo pido a los señores alcald favor evitemos problemas ya lo dijo tambié que en esos

bares se [omenta la delincuencia. termina¡ s calle a rotar-y 0r es! quLe nivel de JJ.VY y

William \jleta teña
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PRISI0E]ITA es una ¡ecomendación hay que tener en cuenta a que en este caso la ]funicipalidad Provincial de Piura está trabajando

en los operativos es muy fácil a veces criticar, yo creo que para poder avanzar hay que plantear los objetivos específicos en donde se

va actuar. se viefle en ¿ste caso fiscalización por ejemplo de la municipalidad provincial de Piu¡a haciendo un trabajo especfico o el

Dr. para las intervenciones específicas eso sería bueno que h planteen tambiÉn El resto de distritos para tener un resultadu tangible,

se podría decir para la poblaciún, esperemos Dr. que sigamos trabajando en la ciudadania lo aqradece entonces elseñor Earcía Cunya

básicamente, n0 tr¡temos l0s lemas de inseguridad por los temas que contribuyen a a inseguridad de manera general porque creo

que todos la ciudadanía está cansada de p0r ejemplo decir inseguridad de manera abierta y no actuar en los focos de inseguridad en

los puntos cuando hahlamos por ejemplo no un tema un poco aparte el tema de insequridad cuando hablemos de supongamos un tema

muy común de corrupción señalamos, quién es el corrupto no y cuando hab emos de inse¡uridad señalemos cuál es el puntu insequro

para poder actuar a través de los alcaldes distr¡tales las acciones correspond entes con los entes correspondientes y se de un

resultado, se va a poder actuar de manera masiva per0 síse ya a ir actuando o sumando de gran¡to en granito y ¡ecupErands punto

por punto eso es la recomendación. [on respecto a lo que es los semáloros está hacie¡d¡ una modificación de 0rdenanza lustamente
ayer conyersamos con el alcalde de Castilla para hacer una modificación de la ordenanza para darle las facultades de intervenciones

á de mantenim¡¿ntos. esto sÍb¡en es c¡e¡tu tiene autoÍomía l0s siete distrit0s l0s tres que quedan como Iastilla. Piura y VeintisÉis de

Sctubre va a poder iener la autonomía para el mantenimiEnto y n0 pErdEr mucho el tiempo con los trámites burocráticos. Entonces se

Éstá trabaiando ayer hemos tEnido ¡usto en la tarde una reuniún en Iastilla y la modificación de la ordenanza seguramente eslará la

$rúxima semana ya en el pleno del [onsejo Provincial. Se pide. que dentro del pahullaje la presencia del inspector de parte de Ia

frnunicipalidad 
para que de esa forma pues pueda ve¡ificar si esos esos establ¡cimientos tienen licencias. TEmas de coordinaciín ya.

PR[Sl0E]ITA. tiene el uso de la palabra el Abg. JosÉ Aguilar Silva Alcalde de Iastill¡, n0sotros tambiÉn creo que t0d0s l0s distritos han

hecho coordinacisnes el m¡smo 0r. Irt¡z nos ha acompaiado en varios operativos lo quE pasa qle hay que entender alqunas cosas

puntuales. Presidente de las JJ.W, nosstros por ejemplo como municipalidad cuandr pedimos la presencia de la liscalía es en razón

de que es cierto que los ¡perativos de ¡ntervenc¡ones de bares se encuentran a men0res de edad y es por tanto la presencia de la

fiscalía y de la Policía. quienes nos han apoyado en var¡os 0perativ0s en Iastilla el [)r. 0rtiz puede dar fe de ello a quián le agradezco

p0rquE permanentem¿nt¿ estamos coordinando en eso, ahítambiÉn en algunos casos depende del nivel de coordinación y articulaciin,

no solamente es directamente la municipalidad. por ejemplo con el Ioronel Ispinoza nos hemos reunido en varias opnrtunidades y nos

están apoyando para hac¿¡ patrullaje inteqrado, con un miembro a Policía nos han apoyado en el último operativo de errad¡caciún de

los vehículos del aeropuerto y ahítiene los n¡veles de coordinación, en lastilla tuvimos un problema en los primeros 4 o 5 m

porque efectivamente nos hacían parrilladas e¡ la arenida Grau, Progreso, casi en t¡do el cerc¡do de Iastilla, pero en los

meses ya hemos erradicado porque hay presencia fuerte del Serenazqo y en algunos casos con la policía del cercado de

comisaría y de lácala en 0tr0 momento, tenemos que abarcar en nuestra jurisdiccién todas las intervenciones a nivel del

a veces también por falta en algunos casos porque de repente la policía se encuentra Ea otras ¡ntervenciones 0 de rep

agenda que tiene la propia fiscalfa. [ste no es que se hagan todos los fines de semana. pero si hemos tenids. varias inte

[astilla con la fiscalía con el []r. 0rtiz hemos coordinado muchas de ellas.

PRtSl0tt{IA ( e) alguna interyenciún. el 0r. lrtiz, manifiesta Sra. Alcaldesa con su autori¿ación lo que yo quería dejar

tomando la misma preocupac¡ún qus tiEne el ciudadano, es tambiÉn recoger algo que podríamos hac¿rlo medible Piura

¡spacio que es casi entre "tradicional para la gente que cDnsurlre beb i¿s a cohúlicas" el grifo MIGA y creo que la propuesta

fosotros erradicamos esE espacio c0m0 centro prácticamente tomad0 por ese tipo de personas te pido a usted y lo tenga en Agenda

odemos trabajarlo de manera conjunta con la Pl,lP pero básicamente le pediría a usted que los funci0nari0s competentes puedan z
quÉ normas tienen c0m0 herramientas para poder erradicar existe la Ley que regula el expendio publicidad y uomercializaciún

ie alcoh¡l ca s, establece que le corresponde a las municipalidades emitir una nurmatiya con cuadro de infracciones y

nciones en ¡elación a cada una de las co¡ductas que se pueden apreciar si n0s0tr0s ponem0s nuBstros esfuerzos a erradicar esesa

o
'-!u

pacio público que directamente le afecta a Piura yo creo que podría ser un puito de in¡8i0, p0ster¡ormente podremos avanzar en lo

e es nuestros amigos de [astilla y por quÉ no en caso de VeintisÉis de 0ctubre elúltim0 0perativo que ha hecho la 2da. fiscalía de
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Prrve¡ciún del [)elito, ha pasado por tlata de pemonas En caso de ese estab

Tambogrande son establecimientos que tienen el maquillaje de restaurantEs quE

extranjeras, menores de edad. que pernoctan e[ 2 camas que el mismo estab

fenómenos o problemas públicos quE n0sotros enE0

lecir¡iento por ejemplo lo m ha pasado con

emos encontrado

irÍa a usted esos

s o perm¡timos o

tiBnEn la autorización, li

leciniento lEs facilita. Y
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Seguridad [iudadana se t¿nga En cuenta eso. y tambiÉn para pedir que hacer ¡on los accidentes de tráns¡to en la Av. Panamericana

tanto en elóvalo [áceres cómo en los Tallanes. no sÉ quÉ hacer porque ya habidn otru caso de un fallecido. poner un semáforo algo

realmEntE están orig¡nánd0se accidentes varios pido a cada uno de ustedes y quiefl tienE quE vEr con esta responsabilidad que se

tomE en cuenta.
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pareciera que la parte urbanística que hicieron en ese lugar ha servido para ¡comodarlos a lus señores y señor¡tas tamb¡én a

cualquier hora de la noche hasta altas horas de la madrugada lo has tomado como un espacio propio. Yo le pediría a usted l0 tome en

Agenda y para la siguiente sesiún n0s hagan cEnocer, quÉ herramientas hay desde la mrnicipalidad para poder emprender una acción

y si cabe puede haber una rEUn¡ón preyia que se disponga con liscalizaciún sobre todo para poder realizar operativos en ese espacio

públicu.

PRtSl0tl{TA (e ). man¡fiesta que ya se ha tenido alguna modificación de la ordenanza para incluir en el cuadro único de infracciones y

sanc¡ones las intervencionEs n0 en la vía pública, pEr0 c0n nuestro vehículo hidrani: se están haciendo acciones, nuestro Alca,de

Provincial es Juan José 0faz junto a fiscalizaciór está tEniend0 intervenci0nes de m:nera estratégica en t0d0 el distrit0 habland0

c0m0 Piura d¡strito y dentro de las acciones si está planificado la intElvención deJ llega hay que tener En cuEnta que nuestla

0rdenanza llunicipal t{0.125 lo que sí se le pide y se está trabajandB tambiÉn de manera conjunta con la Policía lo cual se agradece, le

c0mentú que n0s0tr0s en este momento menci0n¿mos el día de la intervención de repente en el llega yo creo que no se trata de eso

pero síesperem0s mencionar en la próxima reunión, sesión de C0PR0StI v C[0lStC las intervenciones que se hayan realizado eso.

de todas maneras se pueden garantizar.

PRISI[)EllTA. [)a el uso de la palabra al lng. Gabriel Salc¿do [s¡obedo Jeíe 0SINERGl.lIN Piura. primeramente felicitar al I]r. Armando

0rtiz por el ercelente trabajo que ha hecho nosotros com0 0SliltllGillN. tamb¡Én quisiÉramos part¡cipar n0s0tr0s tenemos

competencia en hidrocanburos grifos. en la parte de electricidad en luminarias públicas, en hidrocarburos podemns hacer

$pervisiones conjuntas poque tsnemos compEtencia dentro del lindero de 8rifo. porque fuera de ellss es competencia munic¡pal.

frdemos participar en estos operalivos y en la parte alumbrado público me compr0meto a apoyar al !r. Armando 0rtiz purque es

$ligaciún de la empresa elÉctrica que todos los puntos que tenga deben estar con lumrnarias operativas. Vamos a verificar para dan

pmplimiento

á
?R[Sl0[l.lIA. muy pocas v¿ces he estado en la caheza del CIPRISiC y [[0lSE[. u¡a consulta lo que pasa que lenemos falencia en lo

qus es ¡luminac¡ón p0r ejemplo de sector sur podrÍamos hacer pongámosle fecha un trabajo de visita yo asumo de que tomando su

palabra vamos a tener un resultado ss puede hacer esto si coordinamos una fecha y hacemos una supervisión, hacemos la visita

porque el sector sur de Piura do¡de te¡emos bastante inseguridad por la falta de luz yo creo que se podría solucionar según lo que

nos comenten e[ su intervEnc¡ún c00rdinamos una fecha para hacer operativo. Podría quedar plasmado en mesa nos da la fecha y

nosotros lo adecuamos.

PRESI[)Ú,lIA. Hace uso de la palabra la Aboq. Rosa Aguirre Timaná de Earrio Seguro. podría part¡cipar En esa reun¡ún. hemos eslado

realizandr algunas actividades culturales con la Policía y por ejemplo en la Laguna AzuL. Este parquB n0 está muy iluminado, hay otra

es que se concreta. lJsted pong

hien con el llr. Armando I
fechas porque en un solo dí

PRtSl0tllTA. [ede el uso de la palabra a la l,ly. PNP Ana Tarrillo Saavedra [omisaria de la Familia. Sra. Alcaldesa de

, mucho altema pero sies un tema que viene delaño pasado y querría de repEnte sins Este añ0 el prórim0 añ0 l0 pusiefan en

o denlro del presupuesto es la vfa de la Sánchez [erro inaugurada del aio pasado tiene muchas deficiencias el aio pasado s

informe. evaluando las deficiencias de la Av. Sánchez [erro y una de esas las tocd porque el Sr. habla de lallanes d

Avenida donde habido var¡os acc¡dsntes por. quÉ ro hay semáforo los vehiculos entra nada más. no hay visibilidad ni para la

para la izquierda hs carros que vienen e¡trand0 queriendo cruzar la Sánchez Ierro y cruzan tambiÉn peatones. tamb¡Én es

- no hay una llnea peatonal pero los peatones cruzan es igual lo que ocurrE tambiÉn frEnte a la Macro Regiún no hay una línea

! pero los peatones cruzan pero creo que ahítodavía no hay tanto pero el problema va a ser cuando ocurre un problema en el

usted ha visto la bajada del mercado ahíse supone que no hay lÍnea peaton: no hay nada lero ahÍpasan los peatones y no hacen

CODISEC PIURA
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si llegan las fiesta

año por lo menos I

bada y en este cas

parte de Víctor Raúl qu¿ tambiÉn hay una parte 0scura, me gustarÍa padicipar de esa reunión si

fecha para poder hacer un mapeo de los seis se[torEs que nos0tr0s estamos. Yo prop0ng0 más

-reunimos 
y todos los que quielan pa icipar nos reunimos y hacemos una programaciún de varias

§puede verificar todo puede ser elmartes. Através d¿lS¿c¡eta¡io TÉcnico damos la feuha y la hora.
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6el añn pasado. yo traté con la municipalidad de cerrar con grasa con todo pero la gente n0 sÉ si hubie¡on en las redes sociales la
6z

enta subía por encima de los muros creo que eso ya prácticamente es educación pero hasta que n0 ocufl'a un accidente no hay

lema ¡adie va a decir nada pero el rato en que ocur[a u¡ accidente un Earro ver]ga velocidad. por qué los carros bajan a

a

o()-
velocidad, quién va a t¿ner la culpa. entonces creo que n0 esperemos a que ocurra una traqedia y

navideñas de repente Est¿ ano n0 sE va a poder solucionar pero que se ponga en agenda para que el

parte del mercado se vea un pueflte peatonal. [n la Av. Sánchez f,erro yo creo que la sssión Está s

ta Jtld icial d3 l.:,li?' i '
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PRESI[]flIIA. Hace uss de la palabra el l,ly, P P (r) Jaime Alva 0extre Sec¡etario Técnico, con relación a lo que dice nuestra Inmisaria

de ilujeres tienes razún en lo que es la Gerencia de Seguridad [irdadana, ya ha hecho una propuesta a la parte de los técniros

encargados de ver esta s¡tuación. se ha pmpuesto que todo ese separador central de concreto del 8ay Pass de la Av. Sánchez Cerro

que term¡na en la intelsEcc¡ón de la Av. los cocos con la Ex country se alarque hasta el cruce de los ilam¡jos y también hacer un

corredor peatonal con rejas desde la Av. los naranjos hasta la Av. Blas de Atienza esa propuesta la Gerencia Municipal lo ha derivado a

la gerencia territorial y está siendo viable se ha tomado en consideración que el fin supremo de la persona es la vida, ya se ha hecho

el informe respectivo haciendo ver que puede pasar un accidente de tránsito con consecuencias fatales, de repente elpróximo mes se

estÉ solucionando ese problema por parte de la municipalidad porque tambiÉn es E0r¡petBncia de Sequridad Iiudadana velar por las

personas y la propuEsta de alargar el separador central de concreto es hasta que nuestra ge¡encia te¡¡it¡¡ial vea la factibilidad de la

construcción de un puBnte peatonal per0 n0 yamos a esperar como lo ha dich0 nuestra c0misari0 de la crmisaria de familia y a buen

criter¡o que pase algún accidente fatal.

PR[SI00|IA. Hace uso de la palabra la lily. PllP Ana Iarrillo Saavedra [Pl{P tam¡l¡a de Piura. esto es ufla parte per0 que no se olviden

dentro de la Av. Sánche¡ [erro, supuestamente dieron pasos peatonales y los han cerrado pero siguen ahflos avisns que prede pasar

el peatén por ahí incluso tamb¡Én Está al frente del Ierminal de Sechiza también lo han cubierto ahf pero el pase peatonal sigue

pueslo ahí [nt0nces tEnEmos que se regule ese tipo de cosas también si bien es cierto el reqlamento de tránsito indica de que por las

vías rápidas no pasan vehlculos menores eso lo sabemos nosotros Porque hemos leÍdo el reglamento pero igual siquen pasando

vehículo menores y que aduce el ciudadano que no hay indiraciones si bien Bs cie 0 El que tiene su licencia de conducir lo sabe. pero

ellos aducen Eso entonces sería bueno que en algunas entradas indiquen no la entrada de vehículos menores porque de esu el

¿iudadano se acogen y l0 importafltE aquÍtambiÉn es la de Tallanes porque cleo que últimamBntE hubo un accidente y un murhacho

fiurió ahí por ingresar en esta vía.

&tSl0tltTA. l.{e permite 0ra. [e parece bien si dam¡s lertura a lo realizado el 2E de septiembre luego pasamos altema de los pedidos

pra agendarlo con nuestro secrctari0 y tomal acciones inmediatas por ejemplo eltema señalizació¡ creo que nosotros podríamos

frendarlo con la Gerencia de Transportes, pero síbien es cierto dam0s lectura y luego hacemos mención a l0s pedidos de manera

especílica, la informaciún en sípara tenerla en cuenta y p0der t0mar acci0nEs en este ras0.

PRISIDIi|TA.lene el uso de la palabra la Abg.. lil0nica Iañas [uinde. c¡mo rEpresefltantE de¡ [enho Emergencia llujer. acá en Piura

tenemos tres Centros de [mergencia Mujer y tamb¡én ya tod0s tEnemos el conocimiento que esta el protocolo de actuac¡ón c0njur¡ta

CEl,l [[. SS. Aprovechando que esta Ia 0ra. [s necesario dar a conscer que ya se han realizado las capac¡taciones a los [entros

tomunitarios a los encargados y así como a 0tr0s Ientros de Salud. Ios Psicúlogos para que se psnga en funcionamiento el [}S l{0.

008-2019.54. donde se trabaja de marera conjunta con los C[.SS y los [entros de [mergenuia lilujer. lo que sucede ahora por el

descon¡cimiento no se atiende como debe de sel a una persona víctima de violencia. los [entros de Salud ya están capacitados

especialmente lus eercanos al CS Sanla Julia donde funciona un centro de [mergencia mujer si quisiÉramos tambiÉr aprovechand0 al

Alcalde de Ventaseis de 0ctubrc. realice una reunión con todos los [[.SS. caparitarlos y que ya se establÉzcalos [om

Ie¡ritoriales. EflI-EE.SS. como lo establece este 0S. ilo.008{0lS.SA.

, f PnES[t]flA. Tiene el uso de la palabra la iled. tanny Choque flores. r;presentante [)I|?ESA, para precisar que en tuda la Regiln

son 4 fac¡litadores en la capacitación en lo que es la gufa de Violencia [ontra la Mujer causada prr la pareja donde marca

protocolo que se debe realirar, en Sullana lo que es el Lic. Eerman Silupú, flia Lúpez en llorropón. de todo Piura la que habla

Ricardo floss trlorrey en la cualtenemos toda la relación de personal de salud capacitado. es c¡Erto que tenem0s algunas

por más que capacitamos a todn el personal siempre van rotando alguros nuevos o no usan el protocolo ad¿cuadamente. ll
- podemos alcanzarles la relación de todo el personal capacilado hace dos añ0s para que !sted vea que están t0d0s capacitado

poder exigir que cumplan con la normatividad, eso Es nuBstro c0mpr0m s0.

ffi[S100{TA. Tiene ¿l uso de la palabra la Ábog. llónica lañas 0uinde de IEM. lo que síquiero mencionares que ya se establez

.tBntiséis d¿ 0ctubre los IomitÉs lerritoriales.
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[llTA. [ede el uso de la palab¡a al [ic. 0arwin Ga¡cfa Marche¡a alcalde distrital de Veiatisé¡s dE 0ctubre, muy buenos dfas a ao>
tZ@

es de [0PR[St[ y [UISE[, estamos trabajando de manera muy intensa de las c0ndiciones y l¡m¡ta

¡ealmente la problemática que se ha encontrado en un distrito aiejo es su creaciún de los

ciones que tiene cada

muchos AA.

porque a veces la percepción cambia cuando diren el distrito de Ventaseis de 0ctubre es nuevs, erá la
pero la problemática sociales es de décadas y a veces los recursos s0n mLry limit¡ntes para aBt anEra

todo el distrito pero a pesar de las limitaciones hay un trabajo con mucha voluntad es lo que necesitan reo las inst

voluntad y trabajar en equip0 por I0 tant0 se están viendo como ha el Fiscal
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0rtiz elcual¡ealmente sfsaludo ese trabajo que viene haciendo con su equip0 p0rque se nota tambiÉn eltrabajo en equipo y elequipo

da resultados si es que los lfderes que llevan a cabo las estralegias lo dan con la disciplina respectiva y este trabajo realmente el

que pide la señora integrante de [mergencia l.lujer estamos comprometidos y algunas acciones se han hecho así que nu hay ninqún

inconveniente para llevarlo a caho pero no querfa dejar de saludar también a los amigos de la Suhprefectura p0rque este años se está

dando un trabajo bastant¿ articulado. comp[omBtidos quB pa icipan ¿n muchas de ¡uestras actividades así como tambiÉn con las

demás instituciones queda el rompromiso para seguir trabajando y darle a la población la tranquilidad que al menos se está

habajando sieso tambiÉn se yE En m¡yor denuncias tengo entendido que a veces la gente tampocr denuflc¡aba p0rque decía paaa que

voy a denunciar s¡ n0 me van hacer cas0, cuand0 ya la confianza va llegando de la ciudadanfa ¡ l¿s institüc¡ones Éste ya se alr¡¿sga a

hacer su denuncia porque ese ss va sentir proteg¡d0, púrqu¿ antes no denunciaba porque no le iban a hace¡ nad¡, otru denunciaba

porque lo iban a ldentificar y pErdía pero ahora eso va a cambiar Está cambiando y hay que seguir trahajando nada más.

PR[Sl0ftlTA paso a dar lectura en la últ¡ma Consulta Pública de SEguridad [¡udadana rea]izada el 2E de octub¡e se tocé eltema de la

cantidad de efectivos policiales asiqnados a la región de Piura y de manera especílica en a Provincia de Piura en Ia cual actualmente

sE Encuentra con un EIectivo Policial por cada 1047 habitantes en el distrito capital de la provincia de Piura según inf0mac¡óo
proporcionada por el [omisario de Piura estando mry lejos del estándar internacio¡al. que es un policía prr cada 25[ habitantes

sumado a ello el Alcalde de Tambogrande también di0 a c0nocer que el númer¡ de efectiv¡s e¡ dicho 0istrito es insuficiente por lo que

se sugiriú que las autoridades piuranas conforman el [0P[l0StC y [001S[[ acuerden en Sesiún úrdinaria solicitar por escrito al

[0RtSi[. se qestione ant¿ el lrin¡stedo de inlerior que se tsme en consideración la Región Piura para que disponga que todo el

personal policial que egresen de las [scuelas de formaciin Palicial de la Región Piura se queden en esta Regiún Eon El fin de

iqcrementar el número de EIEctivos p0liciales tefliendo en cuenta que somos la segunda región más poblada a nivel nacional esta

Élicitud dEbErá estar finmada prr todos los miembros del [[PRISt[ y C00lSE[. para hacer este pedido institucional en favor de la

firdadania con Ia finalidad de garantizar la convivencia paclica y la paz social por 0 tanto en mÉrito a lo mencionado someto a

Snsideraciún del pleno para proceder a la votación y su respEctiva apr0baciún sirvanse por favor levanta la manu los miembros

ptÉn de acuerdo por lJilAl{l},ll0A0 de los presentes.

E
PBtSl0[}{IA. Algún pedido que formular para que sea debatido yo creo que nos hemos extendido y los pedidos. están haslante claros

c0m0 s0n la intervención delGrifo [{ega y como son las acciones [)r. Armando Irtiz godría ser para eldía 4 de noviembre lng. porque

tengo licen[ia p0r capa[itación, la h¡ra la hacen llegar a travÉs del Secretar¡0 TÉ[n¡co y lenEm0s que coordinar en forma directa con

elAlcalde de [astilla. que p0nga a d¡sposiciún tambiÉn a sus tÉcniE0s algún pedido adicional.

PRtSl0tllTA. 0a el uso de la palabra a la Abog. Rosa Aguirre Timaná Arti¡uladora Jerritorial de h t.ll.B.S; ¡l Sec¡etaris TÉcnico

menr¡onó ace¡ca de la coordinación de una estructura le hago mención que en el Barrio Seguro tenemos un espacio público

recuperado, qué es un Ioliseo de Víctor Raúl nosotros nn podemos hacer uso de ese espacio público recuperado, porque sique en el

tema de a.bitrajB tenemos varias actividades culturales estamos comenzando organizando c¡n la Policía no tenemos que ir a 0tr0s

espacios porque n0 podemos usar yo les pido por favor poder rcv¡s¡r esos expedienles técnicos y ver la forma de cómo podemos

usar se va a tErminar el programa y no lo vamos a usar el ESpaci0 EStam0s co¡rdinando ciertas actividades como ufl concurso

tal¿ntfls que tenEm0s que irnos a ocupar el espacio de los Bolivarianos. Porque en nuestro mismo barrio no podemos hacer

ese coliseo yo pedirfa por favor revisemos ese expediente tácnic0, hacer las correcciones correspondientes porque la

malogrando ese espacio ya rompieron las mallas ya no tenemos luminarias, yo creo que hay que aprovechar ese espac¡o pa

tmbajaÍ, durante este tiempo que queda la intelvEn[ión necesaria c0n l0s niñ0s con ia Policía y con las instituciones que

apoyando hemos enviado solicitudes a las univElsidades para que podamos usarlo yo creo que podemos considerar ese

creo que son dos años que no podemos hacer uso de ese de ese coliseo.
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Úisl¡tilTA. lilanil¡esta que se lomarán En cuenta los pedidos de la Ahoq. Rusa Aguirre. y tambiÉn el pedido de h lly. PllF

Sa ed¡a sobre s¿ñaliraciún en la Av. Sánche¡ Cerro My Alva para que conozcan 1¡dos los miembros del comité,

n ado con transportes de la municipalidad para darle viabilidad a esas tres cuadres de la Av. Sánche¡ Cerro. crucero

os al cru¿¡r con la Av. los [ocos y el otro crucero peatonal es pasando el bypass que une la Elas con Ia Gull

ros que hay de ómnibus actualmente. cercarlo hasta la pista con una malla de casi 2 metro pam

iEnto de mototaxis, m0t0s, tax¡s c0lectivos, es0 tambiÉn se ha hecho en la propuesta para darle a BSa z0na y n0

peatonal de lacongesti0ne esas vías, eso lo está viendo elfuncionario Iscar funes para rbicar ese paradero pasando

con [a Gullman.llo habiendo ningún otro pedido se luvanta la sesiún, agradeciendo a todos los miembr
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